
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Mario M.

Anwesend Henning A., David K., Viki N., Thomas K., Daniel S., Hans S., Sven W., Josef B., Mario M.

Gäste Keine

Datum 27.05.2019 17:04–17:26 Uhr

Tagesordnung

1 Tops zur Wiederaufnahme 1

2 Berichte 2

3 TOP 2 Wer geht zu Messtechnik? (cu) 2

4 TOP 3 Kickerrückgabe (jbi) 2

Aufgaben

• Die Aufgaben werden jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben.

• Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung

• AStA1 : Semestergebüren MedTec ansprechen

• Daniel: Kümmert sich drum, dass Karo/Steffi: Ersatzkaro nach dem Semester eingeladen wird um über den Erfolg
des neuen Medizintechnik-Studiengangs zu berichten

– Richard hat bis nächste Woche Rückmeldung aus Frankfurt, dann entscheiden wir, in welcher Reihenfolge wir
das machen.

• Viktor + Max: Geld vom Drucker checken

• Daniel kümmert sich mal um das TUCaN DataWarehouse und fragt dort nach ob wir von denen Daten über die
Klausuren bekommen.

• Max: Herrn Steck wegen Overleaf-Lizenzen fragen

• Mario schreibt eine E-Mail an intern wegen Sportzeug/Spielzeug

• Josef schreibt eine E-Mail an die Lichttechnik bezüglich Kickerrückgabe

1 Tops zur Wiederaufnahme

• Fachschaftstassen Mehrwegbecher (mk)

• Athenepreis (mk)

– Vorschlag bis zum StAu am 18.06.2019

– iST auch keinen Vorschlag

• Allgemein schlechte Klausurergebnisse überprüfen. Aufgeschrieben am: 02.05.19

• Stihl Exkursion (Herbst 2019)

• FS-Kalender (mk)

– Kommt irgendwann zsm. mit dem neuen Webmailer.

• Alle 3 Monate Kühlschrank aufräumen (rw) (04.08. nächstes mal)

• Bezahlung der OWO Tutoren (mk) (23.05. hinzugefügt - Besprechen wenn die Hauptorga bereit ist)

1Allgemeiner Studierendenausschuss

1



2 Berichte

Keine.

TOP 1 Fachschaftsspielzeug (mm)

• Mario will mehr (praktisches) Spielzeug in der FS.

– Beispiele: Frisbee, Basketball, etc.

– Damit wäre es möglich aktivere Pausen zu machen.

– Man kann das auch mit nach Gedern nehmen.

• Spendenaufruf über intern, Mario schreibt eine E-Mail.

• Wir haben bereits Badminton.

3 TOP 2 Wer geht zu Messtechnik? (cu)

• Caro geht zur etit 2 Vorlesung um die Wahlen zu bewerben.

• Prof. Kupnik ist nett und lässt uns das Thema in seiner Vorlesung vorstellen.

• Mario und Viki gehen am kommenden Montag.

4 TOP 3 Kickerrückgabe (jbi)

• Wir haben der Lichttechnik den Kicker ausgeliehen.

• Wir wissen nicht, wann dieser zurückgebracht werden soll.

• Josef fragt nach, damit wir wissen wann wir den Raum aufschließen müssen.
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